

La proclamación unida del Evangelio ha cosechado un aluvión de personas interesadas en conocer más de Jesús



(BILBAO, 25/07/2016) Con una carpa colmada en su aforo y gente afuera sin poder entrar, se celebró el pasado día Domingo 24, el acto de clausura de las Jornadas Culturales "500 Años de Reforma Protestante", organizado por las Iglesias Evangélicas de Bizkaia.

La proclamación unida del Evangelio ha cosechado un aluvión de personas interesadas en conocer más de Jesús y, según informan fuentes cercanas a la organización, "hay testimonios

Las iglesias de Bizkaia se unen para proclamar el Evangelio y resaltar los valores de la Reforma

Escrito por Consejo Evangélico del País Vasco | Editado por Actualidad Evangélica
Martes, 26 de Julio de 2016 12:45

de personas que se han sentido liberadas y algunas sanadas físicamente en respuesta a las oraciones en ese lugar".

El colectivo de Iglesias Evangélicas de Bizkaia, miembros del Consejo Evangélico del País Vasco, celebraron este fin de semana las Jornadas Culturales "500 años de la Reforma Protestante". Una carpa instalada en el Parque de Etxebarría de Bilbao fue el escenario central del encuentro.

Los días viernes 22 al domingo 24 de julio, se realizaron actividades culturales e informativas para todas las edades. El conferenciante invitado fue Juan Carlos Escobar, de las Asambleas de Dios de España. Además hubo una actividad infantil con teatro, música y juegos el sábado 23, de 11:00 a 14:00 horas para los más pequeños.



Las iglesias de Bizkaia se unen para proclamar el Evangelio y resaltar los valores de la Reforma

Escrito por Consejo Evangélico del País Vasco | Editado por Actualidad Evangélica
Martes, 26 de Julio de 2016 12:45

El 2017 es un año especial por cumplirse 500 años del inicio de la Reforma Protestante de Lutero. Se conmemora en todo el mundo la libertad religiosa, de creencia y de pensamiento. Bilbao se une con esta celebración a estos actos conmemorativos en Europa y en el mundo. Al tiempo que se da a conocer la historia del protestantismo en Euskadi, se divulga la influencia de la Reforma en la cultura, el lenguaje, las libertadas, la igualdad y la educación.

La Iglesia Evangélica en Bizkaia es, en cada una de sus congregaciones, un fiel reflejo de la sociedad vasca ya que está formada por personas diversas en sus nacionalidades, culturas, profesiones y edades. Como Iglesia Evangélica de Bizkaia, motivados por el amor, se trabaja en el reparto de alimentos a personas en riesgo de exclusión o de pobreza; se visita a los enfermos en los hospitales; se atiende a los presos en sus necesidades espirituales y emocionales. También se ayuda a personas con toxicomanías y otras adicciones; se sostienen centros de rehabilitación, se acogen a familias afectadas por la crisis que se han visto obligadas a desalojar sus hogares por los desahucios.

En estos tiempos de desesperanza, crisis profunda en diversos ámbitos, paro y corrupción, las iglesias evangélicas de Bizkaia desean proclamar que hay una respuesta: Jesucristo.

Fuente: Consejo Evangélico del País Vasco | Editado por Actualidad Evangélica